

運動会頑張りました！

9月24日の運動会はたくさんの応援ありがとうございました。練習の成果と日頃鍛えた体力を見ていただけたのではないかと思います。また、たくさんの競技に出場いただいたおかげで、運動会もとても盛り上がりました。



運動会の感想 島本 歩実
 私が一番がんばったことは、児童生徒代表あいさつです。あいさつが成こうして、とてもうれしかったです。
 他にも、係の仕事で出発をがんばりました。そして、知らない地いきの人にたすきをわたすこともがんばりました。
 すべくがとても楽しい運動会でした。
 最後に私の二学期のめあてである「あきらめず最後までやりきる」も達成できたと思いました。



運動会の感想 島本 実季

私が、一番がんばったことは、つなひきです。なぜなら、「ゼーノ」と声をかけ合い目まぶしの、想いをつなげ一致団結をがんばり、その想いが伝わり一しあい勝ててうれしかったのです。
 他にも、係の仕事で決勝をがんばりました。ゴールテープをうまくはなせて良かったのです。
 地いきのみなさんと楽しく交流ができて良かったです。
 最後に私の二学期の目まぶしである、最後まであきらめずにかんばるが達成できたと思います。



運動会の感想 湯田 千晶
 私が一番がんばったことは一輪車です。わざとせいにうてうれしかったです。他にも、係の仕事で放送をがんばりました。ゆくり言うのをがんばることかできてよかったです。全部が楽しい運動会でした。
 最後に私の二学期のめあてである「体力をつける」も達成できたと思いました。



10月の行事予定

- 4日(水) 中総体駅伝大会
- 13日(金) 奈留小交流学习
- 14日(土) 魚さばき教室・クリーンウォーク
- 16日(月) デイサービス訪問

- 17日(火) CatchE・移動図書
- 19日(木) スクールカウンセラー来校
- 24日(火) ハロウィンパーティー
- 28日(土) 太鼓発表(福江文化会館 12:10~)
- 31日(火) 全校専門委員会